- No. 45 (19 juin 1980) Le Canada exprime ses inquiétudes concernant le projet de dérivation Garrison.
- N<sup>0</sup> 46 (19 juin 1980) Implantation d'un Bureau responsable de l'application des garanties internationales de l'AIEA à Toronto.
- N<sup>o</sup> 47 (25 juin 1980) Commission économique Brésil-Canada.
- N<sup>0</sup> 48 (25 juin 1980) Le Groupe des Cinq se réunit à Ankara pour étudier la question de la Namibie.
- N<sup>0</sup> 49 (25 juin 1980) Visite du ministre des Affaires étrangères du Brésil.
- N<sup>o</sup> 50 (27 juin 1980) Déclaration du SEAE sur la récente incursion d'unités militaires vietnamiennes en Thailande.
- Nº 51 (27 juin 1980) Nominations diplomatiques. Kenneth D. Taylor est nommé consul général à New York. Il remplace Jim S. Nutt, qui fera partie de la Délégation du Canada à la 35e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- Nº 52 (28 juin 1980) Déclaration du SEAE sur la coopération Canada/ANASE
- No 53 (30 juin 1980) Le Canada signe l'Accord international sur le caoutchouc naturel.
- Nº 53A (7 juillet 1980) Visite à Londres du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, 7-9 juillet.
- No 54 (14 juillet 1980) Nominations diplomatiques.
- N<sup>o</sup> 55 (16 juillet 1980) Signature par le Canada de la Convention des Nations Unies sur l'élimination de la discrimination contre les femmes.
- N° 56 (21 juillet 1980) Présence du secrétaire d'État aux Affaires extérieures aux obsèques du président du Botswana.
- N° 57 (25 juillet 1980) Lauréat du prix littéraire Canada/Australie.
- N° 58 (25 juillet 1980) Présence du ministre d'État responsable du multiculturalisme aux cérémonies d'assermentation du président désigné du Pérou.
- N° 59 (28 juillet 1980) La délégation du Canada à la reprise de la neuvième session de la Conférence sur le droit de la mer.
- Nº 60 (29 juillet 1980) Traité entre le Canada et le Pérou sur l'exécution des sentences pénales.
- Nº 61 (31 juillet 1980) Remarques du secrétaire d'État aux Affaires extérieures relatives à la décision du président Carter concernant les stations de télévision frontalières.
- Nº 62 (1er août 1980) Statut de Jérusalem
- N° 63 (1er août 1980) Huitième conférence du Commonwealth sur l'éducation.
- Nº 64 (1er août 1980) Le programme de bourses du Commonwealth.
- N <sup>o</sup> 65 (5 août 1980) Le Canada et les États-unis signent un mémorandum d'intention concernant la pollution atmosphérique.